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Zitat von bogoahlsiega2007 

Wieso hat sie eigentlich die PK bei der Meeske Vorstellung gemacht und den Talk in der
Bisping Lounge?

Hat der Amtsübergang noch nicht stattgefunden, oder darf Valentini nur die
Routinesachen machen (PK vor und nach dem Spiel)?

Valentini ist m.E. nur für die Pressearbeit rund um die Profimannschaften (Lizenzbereich)
zuständig. Die Vorstellung des kaufmännischen Vorstand gehört eher nicht dazu.
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